

Le Département nord-américain de Justice accuse le sénateur Bob Menendez de corruption et de fraude



Caracas, 18 juin, (RHC).-Le Département de la Justice des États-Unis a accusé le sénateur pour le parti démocrate Robert Menéndez de corruption et de fraude.

L'enquête sur l'affaire a été ouverte il y a 3 ans. Le législateur de 61 ans est inculpé de conspiration et de profit de vacances et des dons de campagne en échange de faveurs politiques.

Bob Menéndez est l'une des principales figures politiques anti-cubaines aux États-Unis et l'un des promoteurs du projet de loi contre le Venezuela approuvé en décembre dernier par le président Barack Obama.

Il s'agit du second sénateur nord-américain accusé de corruption par la justice fédérale, après que le législateur Harrison Williams, ait été impliqué en 1980 dans l'affaire Abscam de corruption fédérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59571-le-departement-nord-america-in-de-justice-accuse-le-senateur-bob-menendez-de-corruption-et-de-fraude>



Radio Habana Cuba